



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

25.07.2012

« AUTOUR DU PAYS MYSTÉRIEUR », L'IRAN : UN PARTENARIAT LE MONDE ET L'AFP

LE MONDE ET L'AFP ONT NOUÉ CET ÉTÉ UN AMBITIEUX PARTENARIAT.

Les reporters du Monde et les photographes de l'AFP ont longé les 8.620 kilomètres de frontières terrestres et maritimes de l'Iran pour faire partager, à travers une série de reportages publiés dans le quotidien, du 23 juillet au 5 août, la réalité contrastée de ces 15 pays limitrophes.

Ces reportages sont édités dans la logique d'un voyage, dans le sens des aiguilles d'une montre, autour de l'Iran, d'Oman – détroit d'Ormuz - jusqu'à Gwadar – Océan indien -, à la fois carnet de route et manuel de géopolitique appliquée.

Les journalistes du Monde et de l'AFP auront ainsi saisi sur le papier et à travers leurs objectifs, les petites et grandes histoires des 15 voisins de Téhéran : à Oman, Dubaï, Kish, Bassorah, Nadjaf, Bagdad, Suleimanieh, se seront rendus aussi en Arabie Saoudite, au Qatar, à Bahreïn, au Koweït, en Turquie, en Arménie, en Azerbaïdjan, au Turkménistan, en Afghanistan et au Pakistan.

A propos de l'AFP

L'AFP est une agence de presse mondiale fournissant une information rapide, vérifiée et complète en vidéo, texte, photo, multimédia et infographie sur les événements qui font l'actualité internationale. Des guerres et conflits à la politique, au sport, au spectacle jusqu'aux grands développements en matière de santé, de sciences ou de technologie. Ses 2.260 collaborateurs, de 80 nationalités différentes, répartis dans 150 pays, rendent compte en six langues de la marche de la planète, 24 heures sur 24.

Rejoignez-nous sur :



Contact AFP : Maud Forlini - Tel. : +33 (0)1 40 41 81 12 - maud.forlini@afp.com